

Es atractivo disminuir carga fiscal a Pemex

KARLA OMAÑA

La nueva estrategia del Gobierno que busca aligerar la carga fiscal de Pemex sobre su producción es atractiva en la medida en que la petrolera pueda aprovechar esos recursos para obtener más crudo.

“El Gobierno está permitiendo que el porcentaje de impuestos que tiene Pemex sobre la producción vaya bajando de un 65 a 58 por ciento en 2020 y un 54 por ciento en 2021.

“Para Pemex éstos son recursos que al momento que no se le dan al Gobierno, puede utilizarlos para poder hacer mayor producción de crudo”, consideró José Luis Cano, director de deuda corporativa de HR ratings.

En su último reporte trimestral, Pemex informó que en el tercer trimestre del año el total de impuestos y derechos disminuyó 25.6 por ciento comparado con el mismo periodo de 2018.

Asimismo, aseguró que el monto generado por concepto de derecho por utilidad compartida bajó 30.8 por ciento comparado con el tercer trimestre del 2018.

Luis Miguel Labardini, especialista del sector, añadió que Pemex cuenta con campos con alto potencial de desarrollo, sin embargo no han podido desarrollarse porque el régimen fiscal anterior no les permitía ser altamente competitivos.